



学校だより

文責 校長 藤井 浩幸

光る目・光る心・光る汗の一貴山っ子

いっしょうけんめいの目で勉強

きもちのよい心であいさつ

たくさんあせを流して運動・掃除

◇新しい年を迎えるために◇

□あと11日ほどで、今年も終わろうとしています。皆さんにとって今年はどうな一年だったのでしょうか。充実した一年だったという人もいれば、なかなか思ったような成績が出せなかったという人もいることでしょう。

私はいつも思うのですが、今の結果があるのは、そうなった原因が必ずあるはずです。元プロ野球監督の野村克也さんは「**勝ちに不思議の勝ちあり。負けに不思議の負けなし。**」とされています。まぐれで勝つことはあっても、まぐれで負けることはない、負けたのには必ずその原因があるのだと。

本当にそうだと思います。勉強でも運動でも同じことが言えると思います。だから次に勝つためには（成功するためには）、その原因をしっかりと見つけ、改善していくことが何より大切です。それも、今の自分がおかれている現状を、決して人のせいにするのではなく、一步前に踏み出すために今自分が何をすべきか、しっかり考えてほしいと思います。そして、昨日より今日、今日より明日と、前に進めるようにがんばっていきましょう。来年は、今年より少しでもいい一年にしていきたいですね。どうか皆さん、よいお年をお迎えください。

そして3学期、元気な姿で登校しましょう。



◇みごと記録更新！持久走記録会◇



□去る12月1日（土）、全校挙げての持久走記録会を行いました。子どもたちは、11月から中休みの5分間走や体育の授業での練習を続けてきました。本番当日は、ほとんどの子が自分のタイムを更新することができました。

この記録会を通して、私が素晴らしいなあと感じたことは、自分のクラスの友だちだけではなく、他の学年の人たちにもしっかりと子どもたちが「**がんばれ！」「がんばって！**」と声援を送っていたことです。持久走は、長い距離を走るため、どうしても最後の方では苦しくなってしまう。そんなときに周りの応援があることがとっても力になります。何も言わなくてもその声かけができる一貴山小の子どもたちは本当に素晴らしいと感じました。また、安全に競技ができるよう、保護者や見守り隊の皆さんがたくさん協力していただきました。そして、社会福祉協議会の皆さんによるぜんざいの振る舞い、おいしくいただきました。

本当にありがとうございました。



◇素晴らしい歌声でした！糸島市小学校音楽会◇



□去る 11 月 29 日（木）、伊都文化会館大ホールで糸島市小学校音楽会が開催されました。市内全小学校が、午前と午後の部に分かれて、それぞれの学校で練習してきた歌や演奏を発表しました。本校も、4～6年生が素晴らしい歌声とリコーダー演奏を披露してくれました。たくさんの観客の前でも、本当に堂々とした姿でした。



◇一貴山米づくりプロジェクトのフィナーレ！もちつき大会◇



□12月7日（金）、全校で学習参観及び学級集会を行いました。その中で、5年生は「一貴山米づくりプロジェクト」として一年間米づくりに取り組んできたフィナーレに、もちつき大会を実施しました。蒸し上がったもち米を、3、4人のグループでリズムよく(?)ついていきます。つき上がったもちを、みんなで手際よく丸めました。私もいただきましたが、つきたてのモチはとってもおいしかったです。また、今年は例年よりたくさん収穫できたようで、17日の給食の中華おこわにも、5年生が収穫したもち米が使われました。



米はその字の通り「**八十八の手間をかけて育てる**」と言われていますが、保護者の皆さん、ISK、JAの皆さんたちの協力でたくさん収穫できました。子どもたちにとっても貴重な体験だったと思います。ありがとうございました。



◇2年生、冬野菜づくりに取り組んでいます！◇

□2学期の生活科の授業で、2年生は冬野菜づくりに取り組んでいます。10月に植えた大根、小松菜、白菜、二十日大根、カリフラワーなどの苗や種が大きくなってきたので、間引きをし、収穫できるものはみんなで分けておうちに持って帰りました。ついこの前植えた野菜があっという間に大きくなっていたのでみんなビックリしていました。



3学期の主な行事

1月8日（火）3学期始業式
19日（土）赤ペン先生、地域学習、九大寺子屋
2月1日（金）新1年生説明会
8日（金）学習参観、学級集会、学校運営協議会
23日（土）6年生を送る会、感謝の会

※予定は変更になる場合があります。

3月8日（金）中学校卒業証書授与式
15日（金）一貴山小学校卒業証書授与式
22日（金）修了式

※休み中も、病気やケガ、事故には十分注意して
過ごしましょう。

